
“ DONO IL PLASMA 
DA DUE ANNI E CERCO 

DI FARLO DUE VOLTE 
ALLA SETTIMANA. HO 

SENTITO PARLARE 
PER LA PRIMA VOLTA 

DELLE DONAZIONI 
DI PLASMA DA 

ALCUNI AMICI E 
SONO CONTENTO DI 

POTER AIUTARE IL 
PROSSIMO. ”
Jack, donatore di plasma

Making the difference with plasma proteins.
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